
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 28 de março de 2024.

ÃO

Excelentíssimo Senhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 163/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Obras e Serviços Públicos.

Colocando-nos à disposição para o que for  necessário, renovamos os protestos de nos a e consideração.

Atenciosamente,

NS 14878/2024



MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

A Chefia de Gabinete.

Em resposta ao requerimento informo:

| - Quais são os planos ou projetos existentes para o asfaltamento da Estrada Municipal
que liga os bairros Vale do Sol e Maria Luiza?

Existe projeto de loteamento em aprovação na PMA que executará a pavimentaçãoda
via em questão quando da obra do loteamento.

2 - Qual é a justificativa para a exclusão da referida estrada de terra que liga
diretamente o Maria Luiza ao Vale do Sol da obra de asfaltamento divulgada, mesmo
considerandoas necessidadese solicitações dos moradores?

A necessidade ou solicitações dos moradores não foram desconsideradas, entretanto, as
vias são pavimentadas conforme a expansão da área urbana e a via em questão passa
principalmentepor propriedadesque possuem características rurais.

3 - Quais são os detalhes relacionados aos limites orçamentários da Prefeitura Municipal
que influenciaram na decisão de priorizar as ruas específicas do bairro Cidade Jardim em
detrimento da pavimentaçãoda estrada em questão?

A pavimentaçãodo cidade jardim trata-se de obra eleita no Orçamento Participativo.

4 - Há alguma previsão ou iniciativa para incluir a pavimentação da estrada de terra
entre o Maria Luiza e o Vale do Sol em futuros projetos de infraestruturaviária?

Vide resposta 01.

5 - Em relação à iluminação pública, existe algum projeto para a instalação de
iluminação no local?

Não há. Entretanto, considerando a manifestação, iniciaremos os estudos para
elaboraçãode projeto.

6 - Existe a possibilidade de melhorias na via, como nivelamento, por exemplo, até que a
pavimentaçãoasfáltica chegue no local?

Sim, as manutençõessão executadas no local conforme as necessidadesda via.

Sem mais.

Renata C. Braffisch - CRA - SP. 6-006531

SecretáriaMunicipal de Obras e Serviços Públicos


